
 

  

 

 

卒業おめでとう  

３月１４日、木田小学校１３７名の卒業生が巣立

っていきました。市内では学級閉鎖のために卒業式

を延期せざるを得なくなった学校もあります。本校

はなんとか予定通りに実施できましたが、前日の夕

刻に、翌日の式を実施するという緊急メールを出す

まで心配は尽きませんでした。 

当日は、寒さも厳しくなくあたたかい雰囲気の中

卒業生の門出を祝うことができました。式辞の中で

も話しましたが、卒業生の皆さんはこの１年で大き

く成長したと思います。卒業式というのは、その成

長した姿を見せることができる晴れ舞台です。 

日頃はマスク生活をしているため、一人一人の顔

が分かりません。しかしこの日は、マスクを取った

一人一人に、おめでとうの言葉と笑顔を添えて卒業

証書を手渡しできました。 

式の最後に卒業生が歌った「いのちの歌」は如何

だったでしょうか。私たち教職員は、改めて彼らの

素晴らしさを感じました。歌詞に思いを込め、丁寧

に歌いきる姿は感動を与えてくれました。 

コロナ禍であっても歌は歌わせてあげたいし、保護者は 2名までは何とか参列できるよう

にしたいという思いでした。卒業生の皆さん、素晴らしい卒業式をありがとう。 

コロナとの戦い      

 年明け以降のコロナウイルス感染拡大により、学校も様々

な影響を受けました。写真は学級閉鎖中の教室ですが、特に

大変だったのは臨時休業です。給食を目前にした緊急下校も

ありました。４日間の学校閉鎖を含め９日間連続の休みもあ

りました。保健所の依頼を受けて学校での PCR検査も何回と

なく実施しました。夜遅くの緊急メール連絡も 1度や 2度で

はありませんでした。様々な事案に対応していた我々も、連

日連夜の業務でかなり疲労が溜まっていました。 

 しかし、それ以上に保護者の皆様には大変なご負担をかけました。「学校の福祉的役割」

という言葉がマスコミ等でも取りあげられていました。園児や小学校低学年の子どもたちは

一人で家にいることが難しいです。そうなると、保護者が仕事を休まざるを得なくなり、影

響が大きくなります。学校内にいればとりあえず安全で、給食も提供される(もちろん保護

者負担ですが)という安心感。改めて学校の役割が再認識されました。 

 このような大変な状況下でも、木田小の保護者の皆様からは学校に対する批判めいた話は

聞きませんでした。逆に「大変ですね」とか「ありがとうございます」の言葉が返ってきま

した。子どもたちもそんな親の背中を見ているからでしょうか、誹謗中傷はありません。 
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安全・安心パトロール隊お礼の会  

日々子どもたちの登下校を見守ってくださっているパトロ

ール隊の方々に感謝の気持ちを表すお礼の会をテレビで行い

ました。感謝状とポケットティッシュ入れを贈り、喜んでいた

だきました。パトロール隊の皆様、ありがとうございました 

木田地区のパトロール隊の皆さんには大変助けられていま

す。ボランティアとして、朝の登校時に横断歩道で旗を持ち、

子どもたちを安全に誘導してくれています。また、下校時には自転車でパトロールしていた

だいたりもしています。子どもたちからの挨拶がうれしいと話してくださいます。これから

も、感謝の気持ちを込めて挨拶できる子どもたちでいて欲しいです。 

 マスク日記    

夏休み前に、福井大学医学部耳鼻咽喉科からの依頼で、県下の小学生対象にスギ花粉症に

関するアンケートを実施しました。22,081人が調査に協力し、２月中旬に研究成果がまと

まり記者発表されました。マスクの着用により、小学生におけるスギ花粉症新規発症率が

1.4％になり、それ以前の平均新規発症率の 3.0％に対して半分に減少していました。この

研究成果は世界初としてマスコミ等でも取りあげられました。５～９歳になるとスギ花粉症

が急に増えているそうです。この小学生期の花粉シーズンにマスク習慣を継続すると発症を

予防し、大人になっても苦しまなくて済むようです。その意識付けにマスク日記を付けてみ

ようという取組を試験的に実施したいと思いますのでご協力願います。学校でしばらく実施

し、春休みに持ち帰ります。春休み明けの新年度に、再び学校に持ってきてもらおうと思い

ます。なお、この取組への参加を強制したりマスクの着用を強制したりするものではありま

せん。後日配布予定の保健だより｢ひだまり｣も参照してください。 

※マスク日記の説明動画 QRコードです。ご覧ください。→→→→ 

 

欠席連絡フォーム 

コロナで学級閉鎖になった子どもたちの健康状態を把握するために、

Microsoft Formsを利用した体調確認連絡フォームを作成しました。たく

さんの子どもたちの健康観察が簡便に実施できることが分かりました。早

く確実に連絡がつくので、保護者、学校双方にメリットありでした。 

現在、学校の電話は２回線しかありません。そのため、欠席連絡等の電

話がなかなかつながらずにご迷惑かけていました。今後、通常の欠席連絡

もこれを利用したいと思います。なお、直接お話がある場合は、電話を利

用してください。 

＝お知らせとお願い＝ 

 前回の学校だよりでもお知らせしましたが、次年度の校時について見直しをしています。 

7：30頃に早く登校しているグループがあったので、朝の登校時間帯を 7：45～8：00(7：50

過ぎを推奨)にします。7：45に玄関を開けますので、早く着きすぎないようにしてくださ

い。卒業式が終わり、現在新班長のもとで調整中です。 

次年度新 1年生にも集合時刻はお知らせしていますが、年度当初に少し調整が必要かもし

れません。保護者の皆様もご近所で情報交換していただき集合時刻の調整お願いします。 

下校時刻については、１０分早くなる予定です。 

【木田小ホームページ“木田小ブログ”に卒業式がアップされています。 

卒業生が歌った「いのちの歌」も入っています。是非聞いてみてください。】 


